

# Doosan Bobcat

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Constructeurs](#)

## Les Demo-Days Doosan Bobcat de Dobris

Les Demo Days Doosan Bobcat se sont déroulés lors de la deuxième quinzaine d'octobre 2017 à Dobris, près de Prague en République Tchèque, site de production du groupe qui abrite également un centre d'innovation et un centre de formation. C'est notamment dans cette unité que sont conçues la gamme Doosan Portable Power, que s'effectuent le prototypage et la pré-production, et que se tiennent les séminaires de formation des concessionnaires et des clients de la région EMEA.

Cette année, le Demo Days Doosan Bobcat a accueilli près de 800 professionnels et s'est internationalisé avec la présence de concessionnaires et clients originaires de trente pays d'Europe, du Moyen-Orient et d'Afrique. Sur un terrain d'essai agrandi au maximum, toutes ces personnes ont pu tester par eux-mêmes la gamme complète des machines des deux marques, des pelles sur chenilles ou sur pneus aux tombereaux articulés, et leurs accessoires tout en échangeant avec des spécialistes des produits et des démonstrateurs du constructeur.

Chaque fin de journée était clôturée par un show chorégraphié de démonstration des machines, soutenu par un orchestre musical, des artistes de scène, des lasers de couleur et des feux d'artifices.

Le centre de formation de Dobris

?

Ouvert en 2007 et agrandi en 2015, le centre de formation Doosan Bobcat de Dobris est organisé autour d'un grand bâtiment principal comportant quatre salles de cours, chacune pouvant accueillir de 25 à 30 personnes, de cinq ateliers techniques et d'un terrain d'essai de 15 000 m<sup>2</sup> pour tester les machines Doosan et Bobcat dans les meilleures conditions. De nombreuses formations sont prodiguées à destination des cadres, commerciaux, techniciens et des équipes après-vente de concessionnaires ainsi qu'aux salariés Doosan et Bobcat.